

Pedro Diego, reelegido secretario general del PRC de Laredo y candidato a alcalde en las elecciones del 28 de mayo

Los regionalistas hacen un balance positivo y ponen en valor los proyectos y actuaciones desarrolladas esta legislatura en el municipio

Laredo, 4 de abril de 2023

Los regionalistas de Laredo han renovado el Comité Local y han reelegido a Pedro Diego secretario general y candidato a alcalde en las elecciones locales y autonómicas del próximo 28 de mayo.

Así lo han dado a conocer después de celebrar el pasado fin de semana la Asamblea de Militantes en la que los regionalistas se han marcado como objetivo ganar las elecciones “por el bien de Laredo”.

“Estamos más fuertes, unidos y con más ganas que nunca”, ha sostenido Diego. “Frente al caos y la desunión de otros, nosotros formamos un equipo que trabaja por y para Laredo. Sabemos aprovechar las oportunidades”, ha declarado.

Y, como ejemplo de gestión, ha puesto en valor “el gran número de actuaciones y proyectos” que los concejales del PRC han puesto en marcha y desarrollado durante este mandato. “Las obras están ahí y los recursos, también”, en alusión a los más de 6 millones de euros conseguidos de los Fondos Europeos.

En este sentido, ha destacado, las inversiones realizadas en el municipio gracias a la “implicación” de las consejerías gestionadas por el PRC, como el Centro de Formación Náutico-Pesquera que comenzará su andadura el próximo curso escolar 2023-2024; o las nuevas instalaciones en el puerto pesquero-deportivo que han permitido la habilitación de 275 nuevas plazas de aparcamiento, nuevos locales de hostelería y la instalación de empresas de ocio y naturaleza.

Igualmente, ha hecho hincapié en proyectos para la recuperación del patrimonio arquitectónico del municipio, como la rehabilitación del Mercado de Abastos, que supondrá una inversión de más de 700.000 euros; la aprobación del estudio ambiental estratégico y la declaración del PSIR para el Polígono Industrial; las soluciones urbanísticas para los edificios que estaban fuera de ordenación; la simplificación de los trámites administrativos para obtención de licencias; la inminente licitación del proyecto de carril-bici.

En cuanto a infraestructuras y atención a los barrios del municipio, el concejal de Obras ha mencionado las obras en la piscina, la nueva nave para el remo, el Polideportivo Emilio Amavisca, los nuevos vestuarios en el complejo deportivo ‘Javier Cortezón’, así como las distintas actuaciones acometidas en los barrios de San Antonio, El Pelegrín, Las Cárcobas, Tarrueza o El Secar. A estos trabajos, se sumarán, en breve, los que se van a acometer en La Pesquera y la adjudicación de la renovación integral de San Lorenzo y Pelegrín.

Por último, Pedro Diego ha recordado las distintas actuaciones llevadas a cabo en los colegios del municipio, así como las acometidas en la Casa de Cultura, la Casa del Deporte, en las salas expositivos en el antiguo Ayuntamiento, o en la Puebla Vieja, con la finalización del proyecto 'Repuebla' o las próximas obras que se van a ejecutar en la Plaza del Marqués de Albaida.

“Este equipo está satisfecho del trabajo realizado en esta legislatura tan dura, marcada por la pandemia y la guerra de Ucrania. El balance está claro. Presentamos hechos, proyectos que se ven y que se disfrutan”, ha remachado.

Por todo ello, ha criticado que la oposición esté “más pendiente de sus líos internos, que de apoyar y colaborar en los proyectos que son de interés para Laredo”.

Comité Local

El Comité Local de Laredo está integrado por Ángel Fernández, José Cacho, Pastora Escalante, Félix Fernández, María Montero, José Luis Ochoa, Claudia Fernández, José Manuel Patrón, Cristina Rivero, Rafael Cacho, Marian Riñones, Alejandro Rivero, María Eugenia Sarabia, Antonio Bocanegra, Izaskun Sarabia y Ricardo Lombera.

La Asamblea de Militantes contó con la asistencia de la vicesecretaria de Organización del PRC, Paula Fernández Viaña, y del vicesecretario para la zona oriental, José Miguel Fernández Viadero.